クリーンセンター建て替え

コミセン勉強会(第2回)報告書

日 時 : 平成21年1月15日(木)

場 所 : 吉祥寺北コミュニティセンター 講座室

参加者 : 一般 22名

委員 5名

(田村副委員長・橘委員・広江委員

・石黒委員・早川委員)

今回は、盛んに意見交換が行われました。

■ 建て替えではなくリフォームできないのかどうか。

委員会で研究・議論をしているが、設備の入れ替えは実質的にできない事が分かりつつある。新施設においては、ライフサイクルコストの概念を採用し、建物を出来る限り長く利用できる形で建設すること

も、委員会において検討中である

■ 脱焼却の可能性

コスト面や、武蔵野市でできるかどうか、検証が必要である。モデルケース的に一部で行う、これまでに市内で行われた 試みについて研究するなど必要と考える。しかし、脱焼却の処理を行うにしても、実験段階の新技術を除けば安全で安定的に全ての種類のごみを処理できる処理方法はない。したがって、いずれにしても焼却処理施設は必要となる。



■ 広域処理の可能性

収集業務の効率性から考えると連携する対象は周辺各市に限られるが、現状として組める相手がいない。多摩地域における焼却場は、どこも市境にある工業地域や川沿いなどであるが、武蔵野市にはそういった土地がないため、難しいと考えている

■ 生ごみの分別・資源化についての検討はしっかりおこなっているのか

生ごみの資源化には、かなり厳密な分別が求められる。また、食べ残しの残渣は塩分が多く堆肥には あまり適ではない。移動人口や若い単身者層が多く、都市型の市である武蔵野市においては、全戸対象と して良質の生ごみを得ることは難しいと考えている

など、参加者・委員・事務局との間で様々な意見の交換が行われました。

今後の予定

(第三回)平成21年2月12日(木)14:30~16:00 境南コミセン (第四回)平成21年3月12日(木)14:00~15:30 吉祥寺南町コミセン